

Music Label

Jazz  
Blues  
Rock  
Singer-Songwriter

Musik-Label

Jazz  
Blues  
Rock  
Liedermacher



# Portabile Music Trier (LC) — PMT-15326

Portabile Music Trier (PMT) ist eine Arbeitsgruppe des Jazz-Club Trier e.V. und wurde 2004 gegründet. Der **Label-Code** lautet **LC-15326**.

Wir arbeiten nicht gewinnorientiert, d.h. erwirtschaftete Einnahmen werden re-investiert und kommen so unmittelbar den uns angeschlossenen Bands und Künstlern zugute!

Wir helfen bei:

- **CD-PRODUKTION**: Beratung startend im Vorfeld, Anbahnung von Kontakten und Begleitung der Produktion vom Recording bis zum Presswerk und zu Sponsoringfragen
- **CD-VERMARKTUNG**: Bemusterung von möglichen Rezensenten und Interessenten
- **CD-VERTRIEB**: Werbung und Verkauf der CDs in Läden der Region, auf unserer Webseite und weltweit über CD Baby sowie MusicHub: So sind unsere CDs auf allen wichtigen Internet-Verkaufs-Plattformen, wie etwa Amazon, iTunes, Spotify u.v.a.m., erhältlich!
- **Organisation und Vermittlung von Auftritten** für unsere Bands und Künstler



Gitte Buddig & Nils Thoma

Portabile Music Trier (PMT) is a part of Jazz-Club Trier e.V. and was founded in 2004. Its **label code** is **LC-15326**.

PMT's aim is not to milk the artists dry — we are a NPO (non-profit organisation). Any win from production is used for marketing of existing productions, thus benefiting the PMT artists!

We are helping in these fields:

- **CD PRODUCTION**: From primary advice through initiation of contacts, help-on-hand during recording, mastering and copying/printing as well as support in finding sponsors to the final product
- **CD DISTRIBUTION & PROMOTION**: We send your CDs for reviewing, we advertise and we sell them (in regional shops, on our Web page). Additionally, we cooperate with CD Baby and MusicHub; this means, our CDs can be purchased on all important Web shops like Amazon, iTunes, Spotify and many others
- **Organisation and agency for gigs** of PMT bands and artists

